

# EKSPOS



EKONOMI KEUANGAN SOSIAL BUDAYA POLITIK DAN SEJARAH

Edisi-33/11/2022 - Kamis, 17 Februari 2022

## MENGAPA HARUS KORUPSI?

Pengarang: Muhammad Ray Akbar  
Penerbit: Akbar Media Eka Sarana  
Tempat Terbit: Jakarta  
Tahun Terbit: 2008  
Jumlah Halaman: xvi, 212 hlm

## REKAM PERISTIWA POLITIK PALING MENEGANGKAN

Pengarang: Radis Bastian  
Penerbit: Palapa  
Tempat Terbit: Yogyakarta  
Tahun Terbit: 2016  
Jumlah Halaman: 280 hlm.

## VIRTUAL OFFICE, KANTOR MASA DEPAN

Pengarang: Dian Akbas  
Penerbit: Progression  
Tempat Terbit: Jakarta  
Tahun Terbit: 2016  
Jumlah Halaman: viii, 200 hlm





## MENGAPA HARUS KORUPSI ?

Mengapa harus korupsi? Ya, kalimat ini menjadi kata kunci bagi mereka untuk membatalkan niatnya melakukan korupsi, meskipun kesempatan melakukannya sangat terbuka luas, mengingat betapa besar kerugian yang pasti terjadi, baik kepada bangsa dan Negara, termasuk diri dan keluarganya sendiri, selama hidupnya di dunia yang sangat singkat ini hingga kelak berada di alam baqa yang berawal, namun tidak berakhir.

Dr. Muhammad Ray Akbar memberikan formula khusus untuk mencegah perilaku korupsi melalui metodologi dan aplikasi sangat sederhana setelah melakukan penelitian ilmiah yang sangat panjang dan melelahkan dengan melakukan studi banding hingga ke mancanegara.

Perilaku umat Islam menjadi fokus utamanya sebagai mayoritas penduduk di Negara Indonesia yang kita cintai dengan segala permasalahan dan solusi yang disampaikan, sehingga membawa para pembacanya harus banyak melakukan perenungan atas perilaku yang selama ini dikerjakan, apakah telah memberikan kontribusi yang berarti kepada bangsa dan negara atau justru sebaliknya.





## REKAM PERISTIWA POLITIK PALING MENEGANGKAN

Hingga hari ini, politik tetap memegang peranan penting dalam sebuah sistem pemerintahan. Bahkan, bisa dikatakan bahwa sebuah pemerintahan tidak akan berjalan tanpa adanya politik. Karena itu, tidak heran bila setiap kekuasaan akan menghasilkan berbagai peristiwa politik. Begitu pula Indonesia dalam perkembangan sejarahnya. Telah banyak peristiwa politik yang mewarnai negeri tercinta ini. Lantas, apa sajakah peristiwa politik paling menghebohkan tersebut?

Buku ini menyajikan sebanyak 40 peristiwa politik paling menghebohkan yang pernah terjadi di Indonesia pada masa pemerintahan Presiden Soekarno hingga Susilo Bambang Yudhoyono. Beberapa peristiwa yang dijelaskan dalam buku ini, di antaranya pemberontakan G30S, peristiwa Tri Sakti, lepasnya Timor Timur, dan sebagainya. Terlebih, semua informasi yang tersaji dalam buku ini pun mudah dipahami oleh semua kalangan. Sehingga, Anda tidak perlu khawatir untuk lebih mengenal sejarah Indonesia. Dengan begitu, Anda akan semakin mencintai negeri ini.





## VIRTUAL OFFICE, KANTOR MASA DEPAN

Untuk menjadi pemuda tidak biasa, kita harus berani melakukan sesuatu yang berbeda dari orang-orang pada umumnya. Namun, berani beda disini tentunya dalam hal yang positif. "Pembeda" itu harus terlahir dari pikiran yang kreatif.

Salah satu manfaat dari pikiran dan jiwa yang kreatif adalah memberikan kemudahan hidup. Orang kreatif akan selalu berusaha untuk mencari solusi dari segala keterbatasan yang dihadapi. Apalagi, jika kita berkeinginan untuk menjadi seorang entrepreneur sejati. Kita tidak boleh merasa stuck dengan satu jalan keluar. Kita harus mencari jalan alternative lainnya.



Selain SDM pelaksana, salah satu kebutuhan dari sebuah usaha adalah tempat menjalankan usaha. Lalu, apakah setiap usaha harus membangun gedung perusahaannya sendiri? Apakah para pekerjanya pun harus terus-menerus stay dalam gedung tersebut? No! pengusaha kreatif tidak perlu seperti itu. Why? Karena kini sudah zamannya virtual office.

Virtual office memungkinkan seorang owner untuk berkantor di kamarnya. Bahkan, karyawannya pun bisa lebih luas jaringannya karena mereka tidak perlu hadir di kantor. Mereka bisa bekerja di tempat mereka masing-masing. Tentu, ini bisa terjadi dengan bantuan dari kecanggihan teknologi.

Tertarik, bukan? Buku ini akan mengulas seputar virtual office dengan caranya yang asik. Pembahasannya tidak membosankan serta mudah untuk diaplikasikan. Selamat membaca!